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Abstract (en)
[origin: WO8602616A1] Apparatus or method for forming an article from a prepared length of foam sheet material that is rolled up compressed inside
a wrapper or label as a tube thereabout, continuous form sheet (12) is indexed through a tractor mechanism (22) through a sensing station (36) to a
roll-up mechanism (40) of which foam confronting gripping surfaces are relatively movable to roll up and compress the severed lengths. Preferably,
the foam articles are injected (34) with a useful preloading substance before being compressed in being rolled up.

Abstract (fr)
Appareil ou procédé de formage d'un article à partir d'une longueur préparée d'un matériau mousse en feuille qui est enroulé à l'état comprimé à
l'intérieur d'une feuille de papier d'emballage ou étiquette sous la forme d'un tube entourant la mousse, de manière continue, la feuille (12) étant
indexée par l'intermédiaire d'un mécanisme tracteur (22) au travers d'une station de détection (36) vers un mécanisme d'enroulement (40) dont les
surfaces opposées de saisie de la mousse sont relativement mobiles pour enrouler et comprimer les longueurs sectionnées. De préférence, les
articles en mousse sont injectés (34) avec une substance de préchargement utile avant d'être comprimés et enroulés.
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